



ASSOCIATION ROMANDE POUR LA
PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT

Communiqué de presse | 18.11.21

Espèces invasives des lacs et rivières : état des lieux, conséquences et bonnes pratiques.

Un séminaire à suivre en live ou en replay le vendredi 3 décembre 2021

« Les envahisseurs sont parmi nous » titrait récemment la RTS dans une édition de Temps Présent. Il n'y a plus de doute, les espèces invasives représentent un **problème sanitaire, environnemental et économique majeur**. Pourtant, les solutions arrivent souvent trop tard, et ne permettent que très rarement de réellement éradiquer le problème.

L'un des défis consiste notamment à transmettre rapidement les dernières connaissances issues de la recherche aux professionnel·le·s actif·ve·s sur le terrain. **Faire le lien entre les instituts académiques, les hautes écoles, les communes et les entreprises concernées**, voici une des missions de l'ARPEA (Association romande pour la protection de l'environnement), qui peut compter pour cela sur un réseau solide de plus de 600 membres.

Vendredi 3 décembre, l'ARPEA organise un séminaire d'une matinée (08h30-12h) sur les espèces invasives de nos lacs et rivières. Cet événement permettra de réunir des **expert·e·s de l'Office fédéral de l'environnement (OFEV), des cantons, de la recherche, des communes et des entreprises** engagé·e·s dans cette lutte contre le temps. Ils échangeront notamment au sujet des **écrevisses indigènes vs. envahissantes**, de **l'introduction de poissons**, ainsi que de la **moule Quagga**.

La matinée se terminera par une table ronde ouverte à tou·te·s les participant·e·s et modérée par **Jean-François Rubin, directeur de la Maison de la Rivière**.

>> [Page d'inscription](#)

>> [Flyer / programme détaillé](#)

Frais d'inscription offerts pour les médias intéressés.

Renseignements et interview :

Michael Posse
Secrétaire général
michael.posse@arpea.ch
+41 79 461 83 02